

CAVAILLON - LAURIS

Pôle gériatrie

Chef de pôle : Dr Alain ATTARD

Cheffe de pôle adjointe : Dre Fazia IBAZIZEN-ABROUS

Cadre de santé du pôle : Mme Pascale BOST

Directrice déléguée du pôle : Mme Ermence ZEPHIRIR

> USLD

Chef de service : Dre Fazia IBAZIZEN - ABROUS

Cadre de santé : Mme Isabelle FALCO

Secrétariat : 04 90 78 85 56 - secret.rpa@ch-cavaillon.fr

L'unité de soins de longue durée (USLD) est un lieu de vie pour des résidents dont l'autonomie est faible et qui nécessitent une prise en charge médicale et soignante importante.

Le CHI dispose à Cavaillon, dans la résidence La Capela, d'une USLD de 33 lits dont 12 sont dédiés à la prise en charge de la maladie d'Alzheimer sous la forme d'une unité d'hébergement renforcée (UHR).

La résidence propose des chambres individuelles et des chambres doubles. Le résident a la possibilité d'apporter des meubles ou bibelots afin de personnaliser son environnement.

Chaque résident bénéficie d'un projet de vie individuel qui sera le fil conducteur de sa prise en charge.

Une équipe d'animation propose des activités adaptées et variées du lundi au vendredi.

Les familles ont la possibilité de venir rencontrer le cadre du service ou le médecin.

Les heures de visites sont essentiellement l'après-midi.

La restauration est assurée, selon les capacités du résident, en salle à manger afin de favoriser les échanges et la resocialisation ou dans sa chambre.

La résidence dispose d'un temps d'assistante sociale et d'une lingère à mi-temps qui s'occupe du linge des résidents.

> EHPAD La Capela

Chef de service : Dre Fazia IBAZIZEN - ABROUS

Cadre de santé : Mme Laurence MARTIN

Infirmière coordinatrice : Mme Sabrina DUGOUCHET

Secrétariat : 04 90 78 85 56 - secret.rpa@ch-cavaillon.fr

La Résidence « La Capela » est un établissement d'hébergement qui accueille des personnes âgées dépendantes en perte d'autonomie ou atteintes d'un handicap qui les empêche de vivre à domicile. C'est un lieu de vie qui propose une prise en charge médicale et paramédicale et qui s'inscrit dans la filière de soins en cours de développement pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou maladies apparentées.

La résidence dispose de chambres individuelles et de chambres doubles. Le résident a la possibilité d'apporter des meubles ou bibelots afin de personnaliser son environnement.

Chaque résident bénéficie d'un projet de vie individuel qui sera le fil conducteur de sa prise en charge.

Une équipe d'animation propose des activités adaptées et variées du lundi au vendredi.

Les familles ont la possibilité de venir rencontrer le cadre du service ou le médecin.

Les heures de visites sont essentiellement l'après-midi.

La restauration est assurée midi et soir en salle à manger afin de favoriser les échanges et la resocialisation.

La résidence dispose d'un temps d'assistante sociale et d'une lingère à mi-temps qui s'occupe du linge des résidents.

> EHPAD de Roquefraîche

Chef de service : Dre Fazia IBAZIZEN - ABROUS

Cadre de santé : Cadre de santé : Mme Amandine JAUBERT

Secrétariat : 04 90 08 71 12

La résidence Roquefraîche est un établissement d'hébergement qui accueille des personnes âgées dépendantes, en perte d'autonomie ou présentant un handicap les empêchant de vivre à domicile.

C'est un lieu de vie situé au cœur du Luberon, dans une pinède de 30 hectares, qui propose une prise en charge médicale et paramédicale.

La capacité d'accueil de la résidence est de 34 places

La résidence dispose d'une majorité de chambres individuelles et de quelques chambres doubles. Le résident a la possibilité d'apporter des meubles ou bibelots afin de personnaliser son environnement.

Chaque résident bénéficie d'un projet de vie individuel qui sera le fil conducteur de sa prise en charge.

Une équipe d'animation propose des activités adaptées et variées.

Les familles ont la possibilité de venir rencontrer le cadre du service ou le médecin.

Les heures de visite sont essentiellement l'après-midi.



SMR GERIATRIQUE

Chef de service : Dr Fazia IBAZIZEN-ABROUS

Cadre de santé : Mme Eliane FONTVEILLE - tél: 04 86 69 70 08

Accueil IRS : 04 86 69 70 03

Ce service, dédié aux personnes âgées, permet une hospitalisation quand le maintien à domicile devient difficile ou qu'un accident de la vie le rend difficile.

Les gériatres évaluent les personnes hospitalisées et les accompagnent vers une réinsertion familiale et /ou sociale, en prenant compte de l'état clinique de la personne et de son potentiel physique.

Cette prise en charge se fait avec la collaboration de la personne soignée, de sa famille, des gériatres, des assistantes sociales, d'une kinésithérapeute et d'une diététicienne.

La capacité du service est de 10 lits avec des chambres seules ou à 2 lits.

Le service, contigu à la chirurgie, se trouve au rez-de-chaussée du bâtiment principal, dit "hôpital neuf", du site de Cavaillon.

Les séjours peuvent durer de 7 à 21 jours.



SMR POLYVALENT

Chef de service : Dr Fazia IBAZIZEN-ABROUS

Cadre de santé : Mme Eliane FONTVEILLE

Accueil: 04 86 69 70 03

Le service de soins de suite et de réadaptation indifférenciés se situe sur le site de Lauris, au deuxième étage du bâtiment A. Il se compose de 14 lits en chambres individuelles ou doubles.

Il accueille des personnes en perte d'autonomie, suite à une période d'hospitalisation principalement.

Les objectifs de cette prise en charge sont :

la récupération de l'autonomie et des actes de la vie quotidienne avec l'aide d'une équipe pluridisciplinaire (kinésithérapeute, ergothérapeute, ..)
la stabilisation de la pathologie
l'évaluation des aides matérielles et leur mise en place.

Un projet de soins est établi avec toute l'équipe médicale et paramédicale

Un staff pluridisciplinaire se tient tous les jeudis.

Présence 3 jours par semaine d'une assistante sociale.

Les familles ont la possibilité de rencontrer le cadre du service ou le médecin.

Les visites des familles sont autorisées l'après-midi.

La durée moyenne de séjour optimale est de 21 jours.



L'accueil de jour La Pichoto Pauso

L'accueil de jour, d'une capacité de 12 places est situé au rez-de-chaussée de la résidence La Capela.

Il accueille à la journée des hôtes atteints de la maladie d'Alzheimer ou pathologies apparentées, vivant à domicile. Son équipe propose des activités sur place ou des sorties à thème, adaptées à chacun et destinées à conserver le plus longtemps possible les capacités cognitives des patients.

L'équipe, sous la houlette d'une assistante en soins gérontologiques, comprend une aide-soignante et une agente des services hospitaliers et est complétée par une psychologue, une ergothérapeute, une rééducatrice en psychomotricité, et une animatrice. Elle est encadrée par Vincent MOURIC, cadre de santé, sous la responsabilité de la Docteure IBAZIZEN-ABROUS.

> Le PASA

Le pôle d'activités et de soins adaptés a une capacité autorisée de 14 places. Il accueille, à la journée des résidents atteints de la maladie d'Alzheimer ou pathologies apparentées, mais vivant à l'EHPAD.

Il est situé au rez-de-chaussée de la résidence La Capela.

Il propose des activités exclusivement sur place, destinées à freiner l'évolution de la maladie et à maintenir le plus longtemps possible, les capacités cognitives des patients.

> La consultation mémoire

Elle est le point de départ de la prise en charge d'un patient atteint de maladie d'Alzheimer ou pathologie apparentée.

Elle est assurée par la docteure Fazia IBAZIZEN-ABROUS, et madame Marie CARRIER, neuropsychologue.

> L'unité d'hébergement renforcé

Chef de service : Dre Fazia IBAZIZEN - ABROUS

L'unité d'hébergement renforcée (UHR) de 12 lits est située à proximité de l'USLD, au deuxième étage de la résidence La Capela. Elle est destinée à accueillir des patients atteints de maladie d'Alzheimer ou pathologies apparentées.

Son objectif est d'apporter un accompagnement de qualité aux personnes présentant des troubles moyens et sévères du comportement, tout en ayant une approche globale notamment en ce qui concerne l'environnement.

L'UHR propose un hébergement, des soins et des activités adaptées.

Les caractéristiques d'une UHR sont les suivantes :

l'accueil d'un population ciblée : personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou d'une maladie apparentée ayant des troubles du comportement sévères ;
la présence d'un personnel qualifié, formé, soutenu et ayant exprimé une volonté d'exercer auprès de ces malades ;
l'élaboration d'un projet adapté de soin et d'un projet de vie personnalisé ;
la participation des familles et des proches ;

la conception d'un environnement architectural adapté et identifié par rapport au reste de la structure.

> L'unité cognitivo-comportementale

Chef de service : Dr Fazia IBAZIZEN-ABROUS

L'unité cognitivo-comportementale (UCC) est une unité de soins de suite et réadaptation à visée cognitivo-comportementale, qui accueille 10 patients atteints d'une maladie d'Alzheimer ou d'une démence apparentée (démence vasculaire, démence de la maladie de Parkinson ou autre pathologie neuro-dégénérative) et présentant des troubles du comportement aigus.

Les objectifs de l'UCC sont

Evaluer et réaliser le bilan des troubles du comportement

Réajuster la prise en charge

Apporter une assurance et un cadre sécurisant afin de permettre un répit à l'aide principal et rendre possible un retour du malade à son domicile ou dans sa structure d'accueil dans des conditions favorables.

L'UCC est temporairement située au 2ème étage de la résidence La Capela, à proximité de l'UHR et de l'USLD.

